



Pressemitteilung

Landesvertretung
Berlin/Brandenburg

Presse: Robert Deg
Verband der Ersatzkassen e. V.
Friedrichstraße 50 - 55
10117 Berlin
Tel.: 0 30 / 25 37 74 - 16
Fax: 0 30 / 25 37 74 - 19
robert.deg@vdek.com
www.vdek.com

25. Februar 2021

Wir unterstützen die Kampagne „Deutschland erkennt Sepsis“

Berlin/Brandenburg. Das Aktionsbündnis Patientensicherheit e.V. (APS), die Sepsis Stiftung, die Deutsche Sepsis-Hilfe, der Sepsisdialog der Universitätsmedizin Greifswald und der Verband der Ersatzkassen e. V. (vdek) haben die Aufklärungskampagne „Deutschland erkennt Sepsis“ gestartet. Ziel ist es, über die Gefahren einer Sepsis aufzuklären und die typischen Warnzeichen in der Bevölkerung bekannter zu machen.

„Gerade in Zeiten von Corona ist es wichtig, auch andere hochgefährliche Erkrankungen im Blick zu behalten“, sagte Marina Rudolph, Leiterin der vdek-Landesvertretung Berlin/Brandenburg. „Als regionaler Partner unterstützen wir die Kampagne, weil wir über diese oft unentdeckte Erkrankung aufklären wollen und die Kampagne in Berlin und Brandenburg helfen soll, Menschenleben zu retten.“

Mehr Aufklärung und Prävention sind wichtige Schritte, um eine Sepsis möglichst erfolgreich behandeln zu können. In Deutschland sind bis zu 20.000 Todesfälle durch Sepsis vermeidbar, mehr als 30 Prozent der Überlebenden werden Pflegefälle. Das sind bedrückend hohe Zahlen, die zeigen, wie dringend etwas getan werden muss. Würden Sepsisfälle früher erkannt, ließe sich nicht nur viel persönliches Leid vermeiden, es würden auch unnötige Kosten, die zulasten der Beitragszahler gehen, entfallen.

[Weiterführende Informationen.](#)

The poster features a dark background with a circular graphic of red and black dots on the right. The text is in white and yellow. A circular portrait of Marina Rudolph is on the right side. The bottom of the poster contains logos of partner organizations and the vdek logo.

DEUTSCHLAND ERKENNT SEPSIS
Eine Initiative des Aktionsbündnis Patientensicherheit und seiner Partner

**Ich unterstütze
#DeutschlandErkenntSepsis
weil ...**

wir über diese oft unentdeckte Erkrankung aufklären wollen und die Kampagne in Berlin und Brandenburg helfen soll, Menschenleben zu retten.

www.deutschland-erkennt-sepsis.de

Marina Rudolph
Leiterin der vdek-Landesvertretung
Berlin/Brandenburg

Partner der Kampagne

WIRTSCHAFTSUNIVERSITÄT
PATIENTENSICHERHEIT

Sepsis
Stiftung

SEPSIS-HILFE e.V.

SEPSIS

DIALOG

Wir unterstützen
die Kampagne!

vdek
DIE ERSATZKASSEN

Der Verband der Ersatzkassen e. V. (vdek) ist Interessenvertretung und Dienstleistungsunternehmen aller sechs Ersatzkassen, die zusammen nahezu 28 Millionen Menschen in Deutschland versichern. In Berlin und Brandenburg versichern sie mehr als 2,8 Millionen Menschen und sind damit in beiden Bundesländern größte Kassenart.

- Techniker Krankenkasse (TK)
- BARMER
- DAK-Gesundheit
- KKH Kaufmännische Krankenkasse
- hkk – Handelskrankenkasse
- HEK – Hanseatische Krankenkasse